

富士チャンピオンレース 優勝



モータースポーツ科が6月5日から6日にかけて富士スピードウェイにて開催された富士チャンピオンレース第2戦に参戦した。本校モータースポーツ科は86/BZRZクラスに今季も本校卒業生である松本晴彦選手をドライバーとして起用し出場した。

今回のレースは毎日天気に変化し、車両のセッティングを決めるのに苦労した。土曜日午前の予選はドラゴンデーションで行われ、松本選手がクラストップ、総合7番手で終え、課題の残る予選結果となった。日曜日の決勝レースは前日は変わり、ウェットコンディションの中で行われたスタート直後に5台を抜き去り3番手に浮上、一周目でも1台抜き去り2番手へ、その後トップと激しいバトルの末、残り2周でトップを奪いそのままゴールした。今後もフェアプレイ精神を忘れずにシリーズチャンピオンを目指す。

一級4年インターンシップ

一級自動車整備科4年生のインターンシップを6月10日より開始した。一級整備士養成課程の必修科目で、7月20日までの間で29日間の研修計画である。



研修は、各自の就職内定先企業で実施。取り扱う車は本校の実習車ではなく、当然お客様のお車である。事前の指導中においても学生たちの緊張が窺えた。

実際の職場では、先輩方の技術力の高さ、作業の早さなどプロの整備士の仕事に驚きの連続で、学生からは、早く戦力になれるよう更に努力したいとの報告が上がっている。

親交会 同窓会 総会決議

本校の親交会と同窓会における今年度の通常総会は、新型コロナウイルス感染症防止のため役員会の提案で書面決議となり、決議書が提出され各議案が決議された。

親交会は会員である保護者612名に資料を送付し、その結果567名からの承認の決議書が提出され、提出の無い場合は会長一任としており、結果、全員から承認を受けた。

生10319名へ案内状を送送し、資料はホームページに掲載し、その結果274通の決議書が届き全て承認で、返信が無い場合は会長一任としており、全議案の承認を受けた。これによりそれぞれの会が活動を開始した。

公開授業 BIKE DAY



今年度2回目となる公開授業・授業参観を6月13日に実施した。公開授業は授業見学+車に関わる魅力あるイベントを毎回開催している。今回は「SPECIAL BIKE DAY」(スペシャルバイク王&カンパニー様ご協力のもと、通常の二輪体験コースを更にグレードアップさせ、同乗体験などを盛り込んだ内容とした。中には同乗、乗車が初めての高校生もおり、緊張していたが、慣れてくると笑顔で楽しんでいった。今後様々なイベントを開催し、バイク・車の魅力を広く高校生にアピールしたい。

フォークリフト運転技能講習実施

一・二級自動車整備科2年を対象に、5月10日〜6月8日まで、フォークリフト運転技能講習を実施した。このフォークリフトの資格で運転できるフォークリフトの上限はなく、あらゆるフォークリフト運転が可能となる。講習に参加した学生達は初めて乗るフォークリフト運転の難しさを理解し、運転技術向上に一生懸命取り組んでいた。今後もコロナウイルス感染症防止対策を実施しながらその他の講習を実施し、積極的に資格取得を進めていく。

